

Denuncia Puerto Rico en cumbre MNOAL imposiciones del gobierno de Estados Unidos



Isla Margarita, 14 sep (RHC) Puerto Rico denunció en el contexto de la décima séptima Cumbre del MNOAL, Movimiento de Países No Alineados la imposición de una junta de control fiscal creada por el gobierno de Estados Unidos con poderes sobre su Ejecutivo nacional.

En declaraciones a la prensa, explicó Wilma Reverón una de las integrantes de la delegación boricua que realizaron la propuesta con el objetivo de incluir esos aspectos en la declaración final de la magna cita.

Al respecto alertó la representante de Puerto Rico que la junta de imposición fiscal tiene poderes dictatoriales y fue nombrada por el presidente de Estados Unidos sin consultar a los puertorriqueños y además, está conformada por personas de los sectores financieros de Wol Estrit y de los sectores energéticos.

También aseveró que el propósito es cobrar la deuda de 73 mil millones de dólares acumulada por el país caribeño que a su criterio, Estados Unidos en lugar de aliviar ese déficit agrava el problema.

Las comisiones técnicas de la décima séptima Cumbre del MNOAL, Movimiento de Países No Alineados concluyen este miércoles en Venezuela sus debates para mantener actualizados los principios fundacionales del organismo.

En un encuentro con la prensa en Isla Margarita, sede del evento explicó vicescanciller venezolano para Europa, Samuel Moncada, que esos fundamentos resultan un documento vivo como antesala de la reunión de cancilleres que comienza este jueves.

Por otra parte destacó la víspera el presidente Nicolás Maduro el ascenso de Venezuela a la presidencia del Mnoal y expresó que será una semana histórica al asumir el mando de una de las organizaciones más importantes del mundo.

También aprovechó para dar la bienvenida a las delegaciones de más de 105 naciones que participan en la cita a pesar de las campañas de la derecha, el acoso de la reacción de Estados Unidos y de la cruzada mediática internacional por lo cual agradeció a los asistentes su solidaridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105679-denuncia-puerto-rico-en-cumbre-mnoal-imposiciones-del-gobierno-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba